

1. Indikator Kinerja Utama (IKU) Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Kabupaten Pasaman Tahun 2016-2021

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA UTAMA	SATUAN	PENJELASAN			Penanggung jawab
				ALASAN	FORMULASI/ CARA PENGUKURAN	SUMBER DATA	
1.	Meningkatnya peserta Keluarga Berencana	Tingkat penurunan TFR (Toatal Fertility Rate)	%	Tingkat penurunan TFR adalah hal yang wajib masuk dalam IKU karena menyangkut Laju Pertumbuhan Penduduk di Kabuapten Pasaman dan DPPKB Kabupaten Pasaman adalah salah satu OPD yang mengendalikan pertumbuhan penduduk melalui Program KB.	$5 \sum ASFR$ (jumlah kelahiran dari usia ibu 19-49) x5 dibagi 1000 kelahiran x 100%	DPPKB	DPPKB
		Peningkatan CPR (Contraceptive Prevalence Rate) Persentase pasangan usia subur (PUS) yang menjadi peserta KB aktif	%	Persentase pasangan usia subur (PUS) yang menjadi peserta KB aktif masuk dalam IKU adalah dalam rangka melaksanakan Program KB dalam Pengendalian Penduduk dan dalam rangka melaksanakan amanat Visi dan Misi DPPKB Kabupaten Pasaman.	Jumlah peserta KB aktif dibagi jumlah pasangan usia subur x100%	DPPKB	DPPKB
2.	Meningkatnya pemahaman remaja dalam kesehatan reproduksi dan pendewasaan usia perkawinan (PUP)	rata-rata usiakawinpertama	Tahun	Rata-rata usia kawin pertama dijadikan IKU adalah dalam rangka melaksanakan Program KB dalam Pengendalian Penduduk dengan sasaran kepada para remaja untuk tidak kawin muda atau Pendewasaan Usia Perkawinan (PUP).	Jumlah kelompok umur yang pertama kawin (16s/d35) dibagi jumlah tahun kawin pertama	DPPKB	DPPKB
3.	Meningkatnya kelompok bina keluarga yang menggerakkan partisipasi masyarakat	Persentase bina keluarga balita (BKB), bina keluarga Remaja (BKR), bina keluarga lansia (BKL) yang aktif	%	Persentase bina keluarga balita (BKB), bina keluarga Remaja (BKR), bina keluarga lansia (BKL) yang aktif diangkat sebagai IKU degan alasan untuk memperkuat Ketahanan Keluarga yang sasarannya Balita, Remaja dan Lansia	Anggota bina keluarga yang ber KB dibagi seluruh pasangan usia subur anggota bina keluarga x 100%	DPPKB	DPPKB
4.	Meningkatnya kesejahteraan keluarga melalui usaha tambahan pendapatan keluarga.	Persentase kelompok Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga Sejahtera (UPPKS) yang aktif	%	Persentase kelompok UPPKS yang aktif dijadikan IKU degana lasan salah satu sub urusan yang menjadi kewenangan DPPKB Kabupaten Pasaman adalah pelaksanaan pembangunan keluarga melalui pembinaan ketahanan dan kesejahteraan keluarga. Pembinaan UPPKS merupakan salah satu program untuk peningkatan kesejahteraan keluarga.	Jumlah kelompok UPPKS yang aktif dibagi jumlah kelompok UPPKS X 100 %	DPPKB	DPPKB

Lubuk Sikaping, 12 Desember 2017
Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan KB

Dra. YUSNIMAR,Apt
NIP.19650606 199303 2 006